

し楽しく無事終らせていただきました。ありがとうございました。以上



クラブ会長目標

爽やかに	心、思い
新鮮な	プログラム
風を起こし	取り組み
感動しよう	超我の奉仕

7月15日例会：卓話 森脇慶二様

7月22日例会：卓話 西山 斎会員

7月29日例会：卓話

8月5日例会：豊島分区代理を迎えて

8月12日例会：会員増強月間

8月19日例会：夫人同伴納涼例会



三条北ロータリークラブ週報 ロータリーの心を

あなたの住むところ
私たちの世界
そこに住むすべての人々に

例会日
1997. 7. 8
累計 No 519
当年 No 2

国際ロータリー会長 グレン W. キンロス 第2560地区ガバナー 久保田昭治

会長／米山忠俊
幹事／吉川吉彦
SAA／長谷川博一

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事：「夏期交換留学生を迎えて」ハゲマン・ビアーン君、ジェルケン・ゴッタルト君
通訳 小玉良子様

出 席：本日の出席 54名中 39名

先々週の出席率 54名中 51名 94.44% (前年同期 91.07%)

先週のマークアップ：7月3日 燕RCへ 小林 満さん

7日 三条南RCへ 加藤 實さん、外山晴一さん、佐藤文夫さん

ビジター：三条南RCより 佐藤栄祐さん、野島廣一郎さん

会長挨拶：米山忠俊

梅雨のうとうしい日が続いております。今年は天候の不順で表日本を中心に各地で40度を超す日があり、体調をこわしている人が多く、中には死者迄でております。皆様には、健康に注意され、快適な毎日をお過ごし願いたいと思います。

マークアップの南ロータリークラブの野島先生、佐藤さん、本日はようこそおいで致きました。最後迄ごゆっくりお過ごしください。今日は例会にはお客様としてドイツから夏期交換学生のジェルケン・ゴッタルト君とハゲマン・ビアーン君のお二人が来訪されております。ようこそいらっしゃいました。三条北ロータリークラブを上げて歓迎をします。

当クラブは三条市内にあるロータリー三クラブの中で三番目に出来た一番若いクラブです。気楽にこの時をすごし今回の夏期交換の有意義な1ページとなり、実のり多い楽しい旅でありますように思っております。受け入れ家庭の山本先生、木宮さん大変御苦労様です。宜しくお願ひ致します。

先週新聞の記事に日本の年間離婚率が初の20万組を突破したとあり、私はおどろきと心配をしました。その数字は結婚の数からの離婚率は世界で一番になったという不名誉な結果を知り、信じられない事でした。私が何故心配したかと言うと、10年前、ソビエトに旅行したさい当時のモスクワ・レニーランドで聞いた話で青少年の犯罪が大きな社会問題で原因は夫婦の離婚で親の犠牲に

なっている話を聞き、ソビエトの離婚率はアメリカの50%以上も高かった当時のソビエトと似ている状況ではないかと思いました。日本も青少年の犯罪が年々増えていて将来に大きな不安を投げかけています。私ども大人が親がしっかりしなくてはいけないのでしょう。

幹事報告：吉川幹事

・ロータリーの友委員会より「ロータリーの友」英語版お買上げのお願い

・ロータリーの友事務所より 7月～12月分購読料の支払いのお願い

・群馬境RCより 地区大会俳句吟行のご案内

〃 俳句募集のご案内

・第2770地区PDD田中作次（八潮RC）より MY Friend 発刊のご案内

・2560地区会計長より RC分担金上期分送金のお願い

・新潟いのちの電話より ご寄付のお願い

・米山奨学会より 上半期普通寄付のご送金のお願い

・県央メッセピアより 10周年式典参加の御礼

・見附RCより 年間行事計画と会員名簿の送付

・2560地区ボランティア委員長、職業奉仕大委員長より アンケートのお願い

・地区大会実行委員長より 地区大会事務局開設のお知らせ

地区大会「仮登録」のお願い

・第四分区代理より IM開催のご案内

日時 平成9年9月7日（日）PM1:30～

会場 燕三条ワシントンホテル

委員会報告：

・親睦委員会

親睦旅行アンケートのお願い

・出席委員会

・100%出席のためのアンケート用紙は来週中にFAXで事務局に送信して下さい。

・例会欠席の時は当日10時半までに欠席届を事務局にEAXして下さい。

・前年度スマイルボックス委員会

月間コメント賞 馬場直次郎会員

・前年度収支決算書の報告

前年度幹事 佐藤義英会員

ニコニコボックス： 8日現在累計 59,000円

野島廣一郎君（三条南ロータリー）今日は、ビアーン・ハゲマン君と一緒に参りました。よろ

しくお願いします。

佐藤栄祐君（三条南ロータリー）此の度は夏期交換につきまして、大変お世話様になり恐縮と感謝を致しております。特にホームスティーをされます山本、木宮両会員にお礼申し上げます。

米山忠俊君 本日は三条北ロータリークラブへ夏期交換学生ジェルケン・ゴッタルト君、ハゲマン・ビアーン君ようこそいらっしゃいました。クラブをあげて歓迎致します。南クラブさん御苦労様です。

梨本清一君 今、とても嬉しいのです。皆さん「アニサキス」という虫をご存知でしょうか。サバとかブリとか比較的青味がかった魚の特に新鮮なサシミにたまに寄生していることがあります。昨夜七軒バッ倒の痛みで今朝胃カメラにて発見、抽出し犯人たいほをしてきました。写真サツエイをしてありますのでご覧になりたい方はどうぞ。

落合益夫君

平松利朗君 遅ればせながら「米山丸」の門出を祝って、交換学生のご両人、三条は如何ですか？

山本充君 おうぎ型のナンバープレートのある席にすわり、なにか結婚式に参加したようで楽しいです。後で大きな引き出物でも出てくるかと期待しています。

阿部誠一郎君 夏期交換学生の皆さんようこそ。

佐藤文夫君 ボックスに協力！

ロータリー財団：

山本賢君 夏期交換学生受入れの機会をありがとうございます。Jorges Goddard 君を皆様よろしく

中條耕二君 私ドイツへ

卓 話： 「夏期交換留学生を迎えて」国際奉仕委員 梨木建夫さん

本日の例会は 南クラブの青少年交換委員の佐藤栄祐氏と、ホームスティー先の野島廣一郎氏をお迎えし、交換留学生であるジェルケン・ゴッタルト君、ハゲマン・ビアーン君の二人と通訳の小玉良子さんを卓話者でお願いいたしました。当初南クラブで全面的に受け入れる事になっておったのですが、南クラブはいろいろな行事が重なり手が廻らないということで、北クラブにも手伝って欲しいということの後木宮氏、山本先生が外のりをあげてホームスティー先として、半分づつ受け入れる事になりました。大へんご苦労様で、敬服申し上げます。当日は自己紹介のようなことから始まり残された時間を国際奉仕委員が仕切るという段取りになりました。国際奉仕委員長の小林満氏が急きょ欠席ということになり私（梨本）におはちが廻って来ました。そこで質問という形で残り時間を使わせていただきましたが、稻田氏、羽賀氏、又今井氏からもユーモアあふれる質問がとびだ